

La Tribuna de Toledo

## El PSOE hará una fiscalidad propicia para emprendedores sin impuestos el primer año

Marcelo Ortega / Orgaz - domingo, 10 de mayo de 2015

El accidente aéreo ocurrido en Sevilla interrumpió también los actos de campaña del candidato socialista, Emiliano García-Page, que antes a primera hora de la mañana había iniciado en Orgaz su recorrido, con la intención de dedicar el resto de la jornada a la provincia de Ciudad Real. El dirigente socialista compartió un desayuno con los vecinos y habló acompañando al alcalde del municipio desde 2007, Tomás Villarrubia. Page aprovechó esta



García-Page desayunó con los vecinos de Orgaz antes de su primera intervención del día, aunque finalmente los actos de la tarde se suspendieron. José Miguel Esparcis

primera parada para lanzar un nuevo anuncio que tiene que ver con empleo y empresas: «Negociaré con los sindicatos y con empresarios tener la fiscalidad más baja, más asequible de todo el país», para que incluso los emprendedores, «en el primer año puedan empezar sin cobrarles prácticamente impuestos». El PSOE quiere así conseguir que Castilla-La Mancha atraiga empresas e incentivar a quienes abran un negocio:

«Necesitamos ponérselo fácil, que tengan este empujón», dijo, y recordó también que tienen programada la ley de Trámite Único «para que quienes tienen ganas de crear no se terminen aburriendo de papeles», y se unifiquen procedimientos para que abrir una empresa sea fácil.

El candidato a la Presidencia del Gobierno regional puso el ejemplo de Orgaz, donde según expuso su alcalde se han hecho cinco planes de empleo en este mandato sin ayuda de la Junta ni de la Diputación. Page dijo que es la prueba «del sectarismo» del PP.

### Una candidata «sin crédito»

García-Page se refirió en más ocasiones a su principal rival en las urnas, el partido de la actual presidenta, a quien irónicamente también aludió cuando pidió un aplauso para las cocineras

del chocolate que compartieron los vecinos de Orgaz: «No hará falta digestivo, pero sí nos ha hecho falta mucho para tragar tanto dolor estos cuatro años». A Cospedal la acusó de haber endeudado la comunidad en tres años «tanto como en los últimos 30, 6.000 millones más de deuda. A base de pedir crédito, quien no tiene crédito es Cospedal». Page criticó que toda esta deuda se haya usado «sólo para pagar gasto corriente; nosotros la usábamos para hacer consultorios médicos como el que falta en Orgaz. Contad con él».

### **El mito del bipartidismo**

Page, pese a las críticas al Partido Popular, defendió su papel en el sistema democrático y dijo que es una organización «útil», aprovechando para cargar contra quienes cuestionan la alternancia de PSOE y PP: «No es verdad que haya habido un permanente bipartidismo, en España ha habido casi tanto tiempo de gobiernos en minoría como de gobiernos con mayoría», y puso el ejemplo de que «durante mucho tiempo, en los presupuestos han mandado más tres diputados de Esquerra Republicana que 150 del PSOE». Page puso en valor gobiernos que sepan lograr consensos: «En Toledo un 70% de las decisiones las hemos hecho por unanimidad».

Disponible en: <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/Z45A7326A-E3ED-2CE3-D05E29AC012136E1/20150510/psoe/hara/fiscalidad/propicia/emprendedores/impuestos/pri mer/a%C3%B1o>